

Respect

Description

Esther 1:13-22

Il est surprenant que le roi Xerxès n'ait pas banni Vasthi immédiatement, parce qu'il le pouvait être il était roi, après tout. A-t-il hésité parce qu'il ne savait pas quoi faire ? Aimait-il Vasthi ?

Il aurait pu prendre la décision lui-même, mais Xerxès a plutôt cherché du soutien, peut-être en raison d'un opportunisme politique. Les opinions de ses conseillers lui donnaient une couverture, de sorte qu'il ne perdait pas la face à travers son royaume. Toute manifestation de faiblesse serait dévastatrice, c'est pourquoi une réponse forte à cette situation était essentielle. Quelle occasion d'envoyer un message à toutes les femmes : respectez vos maris.

Si l'obéissance et la soumission peuvent être exigées, le respect ne le peut pas. Le respect accordé en réponse à la maltraitance n'est pas le vrai respect. C'est ce que Paul avait à l'esprit dans 1 Corinthiens 5 quand ses paroles aux maris : « Aimez vos femmes, comme Christ a aimé l'église » (v. 25), ont constitué la base des relations matrimoniales ? Une femme qui est aimée comme ça n'a pas besoin d'un décret du roi pour respecter son mari.

Lorsque nous sommes divinement aimés ainsi, aucune loi n'est nécessaire pour que nous aimions en retour.

Auteur : Joann Shade

date créée
2024/10/15